



Hauspost Haus Orbis

September 2025

Liebe Eltern des Hauses Orbis,

mein Name ist Manuela Bergmann und ich freue mich sehr, mich Ihnen als neue Internatspädagogin des Hauses Orbis vorzustellen.



Nach meiner Ausbildung zur Erzieherin habe ich viele Jahre im Kindergarten gearbeitet und dort wertvolle Erfahrungen sammeln dürfen. Seit November 2024 darf ich das Team an der Gaesdonck unterstützen. Bis zu den Sommerferien habe ich dabei im Haus Tobias gearbeitet und seit Beginn dieses Schuljahres darf ich nun das Haus Orbis leiten.

Ich freue mich sehr darauf „meine Jungs“, Ihre Söhne, auf ihrem Weg durch die Schule (und nicht zuletzt die Pubertät) zu begleiten, sie in ihrer persönlichen Entwicklung zu unterstützen und ihnen ein verlässliches Gegenüber zu sein.

Mir ist es wichtig, ein vertrauensvolles Umfeld zu schaffen, in dem sich die Jungs wohl, sicher und angenommen fühlen. Durch Empathie und Offenheit, gleichzeitig aber auch eine klare Struktur, möchte ich dazu beitragen, dass jeder seinen Platz in der Gruppe findet und seine individuelle Stärken entfalten kann.

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und die gemeinsame Zeit mit Ihren Kindern.

Gerne möchte ich mit Ihnen in ein persönlichen Gespräch kommen, so dass wir uns gegenseitig besser kennenlernen können. Vielleicht besteht diese Möglichkeit ja bereits beim Elterntag am 28.09.2025. Ich würde mich freuen, wenn Sie dabei sind.

Ich freue mich auf unseren gemeinsamen Weg!

Herzliche Grüße vom Campus der Gaesdonck

Manuela Bergmann
Internatspädagogin Haus Orbis